

Borges sorprende a Albornoz en inicio del Nacional de Ajedrez



Juan Borges

La Habana, 6 feb (JIT).- El experimentado guantanamero Juan Borges puso un giro inesperado al arranque del Campeonato Nacional Absoluto de Ajedrez 2025 que acoge Ciego de Ávila, con su triunfo sobre el favorito camagüeyano Carlos Daniel Albornoz.

Monarca en las ya lejanas ediciones de 1987 y 1993, Borges manejó con precisión las piezas blancas ante el actual líder del ranking cubano para derrotarle tras 50 lances de una apertura de Peón Dama, en jornada marcada por solo cuatro tablas en 12 partidas.

«Albornoz logró cierta paridad, a pesar de mover las piezas negras. La posición era bastante simétrica, pero buscó desequilibrar la partida, algo que caracteriza su forma de jugar, y cometió imprecisiones», comentó a JIT desde la sede Rodney Pérez, entrenador del equipo olímpico masculino.

El resultado, que sorprendió a especialistas y aficionados, obliga al dueño del mayor Elo en la Isla a minimizar los errores si pretende sumar un nuevo título a los conquistados en 2019 y 2020, el más reciente con el coincidente detalle de haber capitulado también en su primera presentación.

En el lote de ganadores en la fecha inicial se coló el villaclareño Ermes Espinosa, gracias al desempeño frente a su coterráneo Jerzy Jesús Pérez. También salieron airosos el holguinero Rider Madruga contra el matancero Jorge Marcos Gómez y el santiaguero Lelys Martínez como rival del capitalino Alain Otero.

Por la puerta grande debutó en estas lides el campeón nacional juvenil Daniel Hidalgo, de La Habana, superior al santiaguero Brayan Torres; y otro feliz estreno lo protagonizó el tunero Alfredo Aguilera ante el capitalino Adrián Jesús Almaguel.

En duelo entre habaneros dividieron honores Dylan Berdayes y Cristian Vitier, considerados ambos con nivel para pelear por el trono que quedó vacante por la ausencia del local Luis Ernesto Quesada.

Para este jueves está pactada la segunda ronda, con Ermes ocupando la mesa principal para guiar las piezas negras en su pulso con el matancero Luis Daniel Rodríguez. También al mando de las figuras oscuras jugará Rider contra Aguilera y Borges con Lelys del otro lado del tablero.

A Albornoz le tocará buscar la redención como oponente de Otero, quien exhibe el reinado en 2022 entre juveniles como una de los resultados más destacados en su expediente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375966-borges-sorprende-a-albornoz-en-inicio-del-nacional-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba